



昭和45年  
開校

みどりの子 明るく やさしく 根気よく

# 緑が丘だより

第 8 号

令和3年12月発行  
宇都宮市立緑が丘小学校  
校長 樽井 圭子

残すところ今年も1週間となりました。今年も、本校への多大なる御協力と御支援を賜りましてありがとうございました。学校評価（学校マネジメントシステム）への対応もお世話になりました。評価を受け、今後の学校経営につなげていきます。

12月25日～令和4年1月10日までが冬休みとなります。楽しいお正月をお迎え、1月11日に元気な子供たちと会えることを楽しみにしています。

## 土曜授業（12月4日）

今年度は、新型コロナウイルス感染症拡大防止のため対策をしながら、通常の授業を行いました。自分の考えをまとめたり、学習を振り返ったりすることを大切にしています。また友達との交流を通してよりよい考えにつなげていけるよう指導しているところです。



## ◇ PTA奉仕活動

土曜授業の後、PTA役員や事業部の皆様をはじめ、多くのPTAの方々が、窓ふきやトイレ掃除、教室入口のテープ貼り換え作業を行っていただきました。

窓がきれいになり、明るい日差しが入ってきています。学校がきれいになり子供たちも、うれしそうです。大変お世話になりありがとうございました。



## 学校づくりへの取組

合言葉：明るく やさしく 根気よく

### ◇ あいさつ運動強化週間（12月13日～12月17日）



第3回のあいさつ運動です。気持ちのよい挨拶を行うために代表委員が話し合い、寒い中でしたが、大きな声で挨拶し合うことができました。また、教職員もたすきをつけ、あいさつ運動を行い、明るい挨拶を交わす朝となりました。



### ◇ 人権週間（12月1日～12月10日）



本校ではこの人権週間に合わせ、各クラスで友達のいいところや頑張っているところを認め合い、カードにまとめる活動を行いました。また、人権に係わる授業を行いました。毎日の生活の中で、お互いを大切にし合える環境を作っています。



### ◇ お弁当の日（おにぎりの日）

食を通して、自分の健康を考える子供を育てるため、「お弁当の日」を行っています。コロナ禍の中、12月1日におにぎりの日として実施しました。今回は、めあてをもって形を工夫したり、おにぎりの大きさを考えたり自分なりに工夫して取り組んでいました。保護者の方から「一緒に相談できる楽しい時間でした」とのコメントもいただき感謝申し上げます。



### ◇ 読み聞かせ 図書整理



読み聞かせボランティアの皆様による読み聞かせを行いました。読み聞かせにより、集中して話を聞くことにつながるとも言われております。そして、何よりボランティアの皆様と触れ合い温かな時間を過ごせています。また、図書室の本の修理も行っていたいただいており、感謝申し上げます。



## お知らせ

- 12月28日（火）～1月5日（水）までは、学校閉庁日となります。
- 1人1台端末を冬休みに持ち帰ります。緑が丘小パソコンの使用のルール R3（ホームページ 緑が丘小 GIGA スクール参照）を御覧いただき、情報モラル等を考えた使用について、御家庭でもお話をしてください。また、学習の動画やまとめなど学習の足跡も残っておりますので、御確認ください。

